

Fitch confirma en "A2(arg)" la calificación de Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Sáenz

December 23, 2004

Fitch Argentina, Bs. As. – Diciembre 23, 2004: Fitch Argentina ha confirmado la categoría A2(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Sáenz S.A. La calificación de Banco Sáenz S.A., se fundamenta en los adecuados niveles de liquidez y capitalización. También se pondera positivamente el segmento del negocio en que se desempeña, su desenvolvimiento en el mismo, y su pertenencia al Grupo Frávega. No obstante, cabe mencionar que la calificación se ve afectada por la vulnerabilidad que persiste en el sistema financiero luego de la crisis por el que atravesó el país, entendiéndose que eventos relacionados con el soberano podrían influir negativamente en la capacidad de pago de las obligaciones de la entidad. Banco Sáenz es un banco minorista relacionado con la cadena de locales Frávega, cuyo principal negocio es el otorgamiento de préstamos de consumo para la compra de electrodomésticos, utilizando para su comercialización sus cuatro casas y los puntos de venta instalados en los locales de Frávega. Los activos de Banco Sáenz alcanzaban a \$239.7 millones al 30.09.04, con un Patrimonio Neto de \$80.7 millones. Al cierre del tercer trimestre del ejercicio 2004, la entidad arroja una ganancia neta de \$3.6 millones (\$0.3 millones de resultado operativo), basada principalmente en sus ingresos netos por intereses, y en menor medida por la ganancia generada a raíz de la venta de cartera (por la operatoria Consubond). Hacia fin del ejercicio anterior, la Dirección de la entidad optó por cambiar el criterio de valuación de sus bonos públicos (lo que generó una pérdida de \$10.0 millones en concepto de "Ajuste de Resultados de Ejercicios Anteriores"), por amortizar aceleradamente la totalidad de los montos relacionados con acciones judiciales de sus depositantes (amparos), y por contabilizar en resultados la diferencia del bono compensador que se encuentra en discusión con el BCRA. A partir de estas medidas, el banco obtuvo un dictamen favorable por parte de su auditor externo. La irregularidad de los activos muestra una mejora, que se explica por el fuerte aumento de la cartera de préstamos. No obstante, se debe tener en cuenta también, el hecho de que el banco securitiza periódicamente su cartera en situación normal, lo que afecta negativamente sus ratios de calidad de activos. La cartera irregular, a sep. '04, alcanzaba al 15.1% de las financiaciones, con una cobertura del 81.4%. El impacto potencial de la irregularidad no cubierta con provisiones sobre el patrimonio, es bajo (6.4%). El banco se fondea con securitización de cartera de préstamos y con depósitos. A septiembre '04, los indicadores de liquidez del banco se han reducido respecto al nivel del último año, en función al programa periódico de securitización de su cartera de créditos (cabe remarcar que este indicador fluctúa habitualmente en un rango entre 16% a 33% en ciclos aproximados de 40 días). Consecuentemente, las disponibilidades alcanzan actualmente al 18.8% del total de depósitos. Los ratios de capitalización se consideran buenos, siendo ampliamente superiores la media del Sistema (PN/ Activos: 33.7% vs. 10.5% del SFA). El informe de calificación de Banco Sáenz S.A. se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar Contactos: Alejandro Manfredo, Ana Gavuzzo, Lorna Martin – 5411+4327-2444